

Schüler helfen Schülern

10.09.2019 05:17

Artikel von Mats Minge und Theo Demandt



Auch in diesem Jahr trafen sich insgesamt 33 Schüler und Schülerinnen des Alstergymnasiums Henstedt-Ulzburg unter der Leitung von Frau Steenbuck und Frau Künning, um sich als Tutoren für das Projekt "Schüler helfen Schülern" ausbilden zu lassen. Ihnen wurde dafür freundlicherweise der Ratsaal der Gemeinde zur Verfügung gestellt und sie bekamen sogar freie Getränke, welche Frau Ohlrich organisiert hatte.

Zwei Vormittage lang wurden den Schülern, z.B. mithilfe von pädagogischen Rollenspielen, Unterrichtsmethoden beigebracht, welche sie später in Einzel- und Gruppennachhilfe anwenden können. Zwischendurch besuchte sogar Bürgermeister Bauer das Seminar und bedankte sich bei den angehenden Tutoren.

Falls auch du Unterstützung im Fach Deutsch, Mathematik, Physik oder einer Fremdsprache wünschst,

besorge dir einfach ein Anmeldeformular im Sekretariat oder auf der Homepage des Alstergymnasiums und erhalte Nachhilfe von kompetenten und freundlichen Oberstufenschülern.